
 

岐阜県循環経済導入促進事業委託業務 

質疑応答 １ 

質問 回答 

プロポーザル参加申込書の代表者と

連絡先の e-mail は、以下のように異

なっても問題ないでしょうか？ 

 

 

代表者     代表取締役の氏名 

連絡先（e-mail）担当者のメールアドレス 

 

問題ありません。 

 

 

 

質疑応答 ２ 

質問 回答 

① 「CE ビジネス成功企業（大手企業をイ

メージ）」とありますが、「大手企業」と

して具体的な定義等（事業規模や資本金

等）はございますでしょうか。 

 

大手企業に係る具体的な定義等は設定し

ておりません。 

意味合いとしては、ＣＥビジネスについ

て成功を収めている企業による実例の紹

介を通じ、県内事業者における行動変容

のインパクトを期待するものであり、ネ

ームバリューのある「大手企業」として

仕様書上記載したものです。 

② 案1のセミナーの概要として、「※テーマ

はプラスチックの資源循環とする」とあ

りますが、弊社独自提案の際、プラスチ

ック以外の素材も対象として良いでしょ

うか。 

プラスチックの資源循環というテーマは

必須とお考え下さい。なお、プラスチッ

クに加え、その他素材による資源循環を

新たなテーマとして追加した独自提案は

可能です。 

③ 想定参加者は「製造事業者及びリサイク

ル事業者」の中でも、特に中小企業とい

う理解で間違いございませんでしょう

か。 

お見込みのとおりです。 

④ 開催チラシはPDF等のデータでの作成に

加え、印刷物でも作成するという理解で

よろしいでしょうか。その際、印刷部数

は何部を想定されておりますでしょう

か。 

4,000部程度を想定しています。 

 

 



質疑応答 ３ 

質問 回答 

①セミナー開催の場合の参加者数はどれ

位の人数を想定していますでしょうか。 
５０人～１００人程度を想定していま

す。 

 

②交流会を開催した場合、飲食の提供は想

定されていますか。もし提供の場合、どの

程度を想定されていますでしょうか。

（例：コーヒーやスナック程度、アルコー

ルの有無等） 

 

必須ではありませんが、参加者間の交流

を促進するという観点で 

 

・ノンアルコール飲料 

（コーヒーやお茶等） 

・片手で食べられるスナック等 

 

は、想定されます。 

③労務費の一部を他社が負担している従業

員（出向社員等）の人件費を計上する場

合、労務費の全部を自社が負担している従

業員の人件費を計上する場合と計上方法で

異なる点はありますでしょうか。 

人件費等の費用面の計上方法について、

特段ルールはありません。 

貴社のやり方で計上していただければ、

差し支えありません。 

 

 

質疑応答 ４ 

質問 回答 
交流会の開催について記載がございます

が、当日の飲食提供に関して、ご要望等は

ございますでしょうか。 

必須ではありませんが、参加者間の交流

を促進するという観点で 

 

・ノンアルコール飲料 

（コーヒーやお茶等） 

・片手で食べられるスナック等 

 

は、想定されます。 

 


